



▲力強くソーラン節を披露する東高生(セント・ポール・クリスチャン高校で)

学校交流ではオープニングセレモニーに始まり、キヤンパツツアーやバスケットボール対決、ランチタイムが行われクロージングセレモニーで締めくられた。

オープニングセレモニーでは東高からのアクションとして校歌、東高体操、ソーラン節が披露された。東高体操を行った女子生徒は「今年一番緊張したが東高体操の出来は完ぺきだった」と振り返った。

次にキヤンパツツアーやセント・ポール・クリスチャン高校の生徒に学校案内をしてもらい、バスケットボール対決が行われた。対決をし

た男子生徒は「セント・ポール・クリスチャン高校との良い交流になつてよかつた」女子生徒は「バスケットボールの試合が白熱して盛り上がりを見せてよかつた」とにこやかな笑みを浮かべた。

ランチタイムではセント・ポール・クリスチャン高校の生徒とさらに交流を深めながら昼食をとった。生徒同士でプレゼント交換も行われ、東高の生徒からはけん玉や文房具などが贈られ、セント・ポール・クリスチャン高校の生徒からは仮面マスク

セレモニーに始まり、キヤンパツツアーやバスケットボール対決、ランチタイムが行われクロージングセレモニーで締めくられた。

ランチタイムではセント・ポール・クリスチャン高校の生徒とさらに交流を深めながら昼食をとった。生徒同士でプレゼント交換も行われ、東高の生徒からはけん玉や文房具などが贈られ、セント・ポール・クリスチャン高校の生徒からは仮面マスク

11月12日、修学旅行3日目は1997年設立の私立共学校セント・ポール・クリスチャン高校で学校交流が行われた。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

東高体操をする東高生



▲交流を深めたバスケットボール



▶白熱した戦いを見せたバスケットボール対決